



Helfer-Anlass bei sommerlichen Temperaturen

Nichts ist besser geeignet als ein strahlender Herbsttag für einen Helfer-Anlass. So ein herrlicher Tag wurde den Heitenrieder Wanderfreunden am 12. Oktober 2023 beschert. Der Anlass, eine Wanderung mit anschliessendem Mittagessen war für die vielen Helferinnen und Helfer ein kleines Dankeschön für den grossartigen Einsatz den sie an den Heitenrieder Wandertagen vom 17. und 18. Juni 2023 geleistet haben. Um 09.30 Uhr ging die Wanderung los, einige absolvierten eine 5 Km Teilstrecke des Jakob-Pilgerweges von Heitenried nach St. Antoni. Die meisten nahmen die knapp 10 Km Strecke unter die Füsse. Kaum hatte die muntere Schar das Dorf Heitenried verlassen, konnte man viele weidende Kühe beobachten, die friedlich das saftige grüne Gras kauten. Der Blick von hier auf die Jurakette ist immer wieder faszinierend. Kurz ein Blick zurück auf das Schloss, welches über Heitenried thront. Auf Naturwegen gings über Wiler vor Holz nach Niedermuhren. Kleine Weiler mit grossen Bauernhäusern und hübschen, mit Geranien geschmückten Speichern. Die kleine Kapelle direkt an der Hauptstrasse ist dem heiligen Jakobus geweiht, der Jakobsweg also nicht weit entfernt. Dann plötzlich; der Duft aus der Dorfkäserei war beinahe verführerisch, «chüschtiger» Greyzer wird in der Chäsi hergestellt. Die Gruppe kam doch ins Schwitzen da ein Anstieg bevor stand und die sommerlich warme Sonne trug auch dazu bei, dass eine kleine Rast eingelegt wurde. Dafür wurden die Wanderfreunde mit einer Aussicht bis tief ins Unterland belohnt. Bei einem Bauernhaus in Niedermonten, kurz vor St. Antoni konnten die Heitenrieder ein Apero geniessen und etwas ausruhen. Weiter gings nochmal vorbei an Wiesen, Feldern und abgeernteten Maisfeldern. Am Horizont erneut der phantastische Blick auf die Jurakette und den Chasseral. Der königsblaue Himmel passte hervorragend zu den gleichfarbigen Shirts der Wanderfreunde. Bereits nahte das Ziel der Gruppe, das Restaurant «Senslerhof» in St. Antoni. Den Helferinnen und Helfern wurde ein köstliches Mittagessen offeriert. Die Präsidentin, Helena Raemy, fand lobende Dankesworte für die anwesenden Mitglieder. Der Wanderverein ist stolz darauf, dass die Wandertage noch mit eigenen Mitgliedern durchgeführt werden können. Bis in den Nachmittag hinein wurde die Kameradschaft gepflegt und genossen. Ein herzliches Dankeschön gebührt den Organisatoren für diesen schönen Anlass.



Astrid Götschmann

